



Nissan Pathfinder el SUV *ideal para los viajes en familia*

MUNDO MOTOR

Apasionados por el automovilismo

1

www.mundomotor.mx

Carlos Sainz
gana el MéxicoGP



Noviembre 2024



Chevron

Lubricantes Premium

EL ÍMPETU DE DOMINAR LA PISTA...



HAVOLINE LO TIENE



Para más información:





Alessandros Racing logró el 1-2 en la fecha inaugural de **Fórmula 4**

La escudería Alessandros Racing y su piloto José Carlos Hernández, concretaron un fin de semana redondo al conseguir la victoria en el hit 2 de la primer fecha del campeonato FIA F4 NACAM.

Con este resultado, el equipo se va a casa invictos de la fecha 1 del serial, luego de también conseguir el triunfo en la carrera 1 que se disputó el sábado.

Hernández no pudo tener mejor escenario para mostrar sus habilidades a bordo del nuevo Tatuus F4-T421, que el Autódromo Hermanos Rodríguez, donde el público asistente al Gran Premio de la ciudad de México, impulsó a los jóvenes talentos a dar lo mejor de sí en el trazado capitalino. En esta gran fiesta, la F4 NACAM, participó como categoría de soporte y Hernández simplemente se vio imbatible durante este domingo, y a pesar de los esfuerzos de su

A pesar de que se presentó un choque y las distancias se terminaron, Hernández no bajó la guardia y se mantuvo firme en la punta que no soltó hasta recibir la bandera a cuadros tras completar 11 giros al AHR. En segundo sitio y a tan solo 0.950, cruzó la meta el piloto mexicanoamericano, Meza, con lo que Alessandros Racing concretó el 1-2.



Carlos Sainz dominó para el tercer triunfo de Ferrari en el **México GP**

El español Carlos Sainz fue perfecto en el FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO 2024 Presentado por Heineken, disputado frente a 154,142 personas en el Autódromo Hermanos Rodríguez, para conseguir su segundo triunfo de la temporada.

Sainz largó en pole y cedió la punta de manera momentánea en la arrancada ante un agresivo Max Verstappen, quien fue penalizado por salir de pista y ganar ventaja..

Esta es la primera victoria de Ferrari en México desde la conseguida por Alain Prost en 1990. Sainz se suma al francés y a Jacky Ickx (1970) como los únicos pilotos de Scuderia que han vencido en el Hermanos Rodríguez. En segundo lugar finalizó el McLaren de Lando Norris, luego de que el británico aprovechó un error de Charles Leclerc, quien perdió el control de su Ferrari al entrar al Estadio GNP en la vuelta 63, de las 71 pactadas.

Leclerc pudo mantener su tercera posición para sumar su décimo segundo podio del año, además de que se llevó el punto por la Vuelta Más Rápida. Lewis Hamilton y George Russell terminaron en cuarto y quinto para Mercedes, mientras que Max Verstappen (Red Bull), Kevin Magnussen (Haas) y Oscar Piastri (McLaren) terminaron del sexto al octavo. Completaron los 10 primeros Nico Hülkenberg (Haas) y Pierre Gasly (Alpine).



El mexicano Sergio Pérez tuvo una penalización en la arrancada, pues no colocó su Red Bull en el cajón, lo que le llevó a “robarse” la salida. Con cinco segundos en contra, el tapatío se fue al fondo. Además, a la mitad de la carrera golpeó uno de los “lavaderos”, lo que llevó a que su auto tuviera un daño en el piso. Finalmente terminó en 17. El argentino Franco Colapinto no pudo meterse a la zona de puntos y fue 12 en el Williams, una vuelta detrás del vencedor. Por su parte, Fernando Alonso, en su carrera 400 en Formula 1 tuvo que abandonar en pits, en la vuelta 16, debido a fallas en el Aston Martin.

De Iztapalapa para el mundo

Los máximos exponentes de la cumbia a nivel mundial, Los Ángeles Azules, derrocharon talento en el escenario del After Party del México GP ante miles de aficionados reunidos en el Estadio GNP Seguros.

Con más de 40 años de trayectoria artística, el grupo abrió la mejor FIESTA del mundo.





Nissan Pathfinder

el SUV ¡Familiar!

En un mundo donde cada viaje cuenta una historia, Nissan Pathfinder se posiciona como el compañero ideal de todo tipo de aventuras en familia, gracias a su combinación de única elegancia, confort, seguridad y dinamismo.

Estos atributos han hecho de este ícono de Nissan un modelo mundialmente reconocido por expertos y fanáticos, y un modelo que ha conquistado a los amantes de los SUVs en México desde su llegada en 1996. Lo anterior se refleja en las más de 36 mil unidades vendidas en el país desde su lanzamiento, mismas que refrendan la confianza de los clientes al elegir a Nissan Pathfinder como el vehículo familiar por excelencia.

Con capacidad para ocho pasajeros, distribuidos en tres filas de asientos, el amplio espacio interior de Nissan Pathfinder permite disfrutar de recorridos con total comodidad sin importar el destino. Además, sus dos filas de asientos replegables y función walk-in facilitan la entrada y salida al vehículo de quienes viajan en los asientos posteriores.

El gran diseño interior y de asientos de Nissan Pathfinder ha sido reconocido por Cars.com 2024, publicación que recientemente lo incluyó en la lista de los mejores asientos para vehículos. En ella, recibió todas las calificaciones «A» en el Car Seat Check de este medio, incluyendo la calificación «A» por ofrecer un amplio espacio para niños, así como puntos de anclaje LATCH (anclajes inferiores y correas de sujeción para niños) de fácil uso y acceso.

Nissan Pathfinder entiende el importante rol que la tecnología tiene en la vida familiar moderna, por lo que integra tecnologías de info-entretenimiento para trayectos divertidos y memorables. Con compatibilidad para Apple CarPlay y Android Auto, este vehículo garantiza la conectividad de dispositivos, complementada por una pantalla táctil de fácil acceso a aplicaciones de navegación, música y comunicación.

Asimismo, la experiencia al interior se eleva con su sistema de sonido premium Bose®, compuesto por trece bocinas distribuidas estratégicamente en el vehículo.

Un elemento fundamental en un vehículo pensado para las familias es, sin duda, la seguridad. Por ello, Nissan Pathfinder integra los sistemas más avanzados de asistencia a la conducción, que reducen el riesgo de accidentes, para un manejo confiable en todo tipo de caminos y circunstancias del camino.

Entre las tecnologías más destacadas presentes en este modelo están el Monitor Inteligente de Visión Periférica, Detección de Objetos en Movimiento, la Alerta Inteligente de Punto Ciego, el Frenado Inteligente de Emergencia con Detección de Peatones, entre otros. Además, cuenta con ProPILOT Assist, el sistema con el que la marca nipona sienta las bases para la movilidad autónoma, que ayuda a mantener la distancia con el vehículo de enfrente.

Otro elemento destacado es su sistema avanzado de Head-Up Display, que proyecta información clave directamente en el parabrisas, permitiendo que el conductor mantenga su atención en el camino mientras recibe datos esenciales sobre el manejo.

Nueva Ford Expedition:

rediseñada con todo el lujo, tecnología y diseño imponente



Ford presenta la totalmente nueva Ford Expedition, con todo el espacio interior y la comodidad para poder transportar hasta ocho personas. Ha sido completamente rediseñada para que aproveches al máximo cada momento, con mayor tecnología, versatilidad y capacidad mejorada. Disponible en versiones con distancia entre ejes estándar o Expedition MAX de longitud extendida, la quinta generación de Expedition ofrece lo que los clientes esperan

Desde el equipamiento de serie exclusivo en su clase, como la pantalla panorámica de 24 pulgadas, hasta las características disponibles, como la consola deslizante Flex Powered y el asiento de la tercera fila abatible 40/20/40, el equipo de Expedition ha encontrado nuevas formas de hacer de cada viaje y reunión una experiencia única. La nueva Expedition no solo transporta a las personas es parte fundamental de su experiencia al llegar a cualquier destino.

La versión Expedition Active Max, cuenta con un motor EcoBoost V6 de 3.5 litros que ofrece 400 caballos de fuerza y 480 libras de pie de torque. Para Ford Expedition Platinum y Platinum Max, el motor es un EcoBoost de 3.5 litros de alto rendimiento, con 440 caballos de fuerza y 510 libras de pie de torque.

QUARTZ
LUBRICANTES



Innovación en lubricantes
para todo tipo de motor.



TotalEnergies

Wallslub
DISTRIBUIDOR AUTORIZADO

 **378 186 4605**